

Fecha: 20-04-2024 Medio: El Austral de Osorno

El Austral de Osorno Supl.: Noticia general

Título: Delincuentes armados asaltaron en 32 segundos el supermercado Fénix

Pág.: 4 Cm2: 447,5 VPE: \$389.300 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.500 13.500

No Definida

Delincuentes armados asaltaron en 32 segundos el supermercado Fénix

SECTOR ORIENTE, Los hampones actuaron de forma violenta y percutaron un disparo al techo en el local ubicado en calle Diego de Almagro con Cervantes. Se llevaron \$80 mil y quedaron grabados en las cámaras del recinto. Son buscados por la policía.

Sergio Silva Vásquez sergio.silva@australosorno.ci

n un breve lapso de 32 segundos, dos delin- cuentes armados intimidaron a dos trabajadoras de un local comercial de calle Cervantes con Diego de Almagro para robar la recaudación de la jornada, sin embargo, una de ellas activó un botón de pánico que los obligó a escapar raudos.

El hecho violento ocurrió la noche del miércoles, cuando los malandrines, vestidos con ropa oscura y capucha, ingresaron al supermercado Fénix de manera rápida. Ambos por taban armas v efectuaron un disparo al techo. En total se lle varon 80 mil pesos

"Una de las trabajadoras activó el botón de pánico, que genera un fuerte sonido, y eso descolocó a estos individuos que sólo se llevaron una cantidad de dinero", indicó Juan Carlos Barría, propietario del recinto comercial del sector oriente de Osorno.

El afectado reconoce que hace mucho tiempo no eran víctimas de un delito en el local, pero esta vez los ladrones dispararon y actuaron de forma violenta.

"Tiraron a una de las trabaiadoras al suelo. La violencia v el uso de armas ya es preocupante. Los sujetos andan decididos a todo, por suerte el proyectil no lesionó a nadie", manifestó.



CARABINEROS LLEGÓ AL LOCAL AFECTADO Y BUSCA A LOS RESPONSABLES DEL ATRACO ARMADO.

El acto delictual fue grabado por las cámaras de seguridad del local, donde en menos de 32 segundos los malhechores cometieron su objetivo y huyeron con el dinero de la re-

"Esto ya se está escapando de las manos, falta más fiscalización en la comuna, ¿cómo es posible que anden caminando personas con armas de fuego?, ¿por qué no hay más controles en la ciudad?. Si uno no hace nada, no debería mo

"Es preocupante lo que está pasando y lamentablemente nadie le pone el alto a esta sítuación, que en algunos casos terminan con víctimas".

> Iuan Carlos Barría Dueño de local asaltado

lestarse que llegue un carabinero y haga un control, quienes se molestan son las personas con antecedentes criminales o quienes andan cometiendo delitos. Es necesario mayor patrullaje y controles a las personas", comentó el comerciante afectado.

Carabineros activó diversos patrullajes en poblaciones cercanas al lugar afectado, sin embargo, los responsables no han sido detenidos, según comentó a este medio el mayor Diego

ladrones armados ingresaron a robar al supermercado Fénix del sector oriente, en la comuna de Osorno.

Gajardo, jefe de la Primera Co-

Hace unos días, el comerciante Juan Carlos Barría acudió al Tribunal Oral para participar en un juicio por un robo a otro de sus locales, donde los responsables de ese delito fueron capturados y llevados a la justicia por el Ministerio Público de Osorno.

"A esos dos delincuentes se les vino pesado, porque la sentencia supera los diez años, ya que estaban implicados en una serie de robos a farmacias y locales comerciales, donde además intimidaron a una mujer, a quien le quitaron su vehículo para escapar", recordó.

El comerciante ve con preocupación el tema de la inguridad en la comuna.

"Uno ve lo que está pasando en el norte y piensa que eso no llega a nuestra zona, pero nos estamos dando cuenta que muchos delincuentes de afuera vienen a robar. Es preocupante lo que está pasando y lamentablemente nadie le pone el alto a esta situación, que en algunos casos terminan con víctimas", expresó.

16

horas del jueves la policía tomó conocimiento del robo de 20 millones de pesos que afectó a un adulto mayor en calle Cervantes.

20 MILLONES DE PESOS

En otro hecho delictual, Carabineros de la Primera Comisaría recibió una nueva denuncia por robo en una vivienda de calle Cervantes, cerca de la plazuela El Alba.

Un adulto mayor salió v al regresar encontró su vivienda desordenada. Al recorrer su hogar vio que un vidrio de la cocina estaba quebrado, por lo que de inmediato se imaginó que habían entrado desconocidos a robar.

Al revisar un lugar donde tenía dinero guardado, se percató que los ladrones se llevaron la suma de 20 millones de

Según el propio relato del afectado a la policía, no confia en los bancos, por lo que mantenía esa suma de dinero en su vivienda.

La casa del adulto mayor no tiene sistemas de alarmas o cámaras de seguridad, por lo que la policía reunió los antecedentes y por orden del fiscal de turno de la macrozona se realizó un empadronamiento a vecinos del sector, por si alguien vio a sujetos de aspecto sospechoso y algún movimiento extraño.